



DIPUTADA







10 DE OCTUBRE DE 2014 / 13:00 HRS. Teatro al Aire Libre

Municipio de Tepeojuma, Puebla.

#CuandoSeQuiereSePuede #SegundoInformeRGO



@rgolmedo



Palabra de Mujer Atlixco



rociogarciaolmedo.blogspot.mx







### 2º INFORME DE ACTIVIDADES LEGISLATIVAS

# MARIA DEL ROCIO GARCÍA OLMEDO DIPUTADA FEDERAL

## Muy buenas tardes amigas y amigos del Distrito 13 Federal.

Hoy México vive tiempos de transformación a través de una nueva forma de gobernar, donde la inclusión, la planeación y la rendición de cuentas, son fundamentales para la construcción de un país que busca ofrecer condiciones de bienestar a favor de las familias.

Por segunda ocasión cumplo con lo dispuesto por el artículo 8 fracción XVI del Reglamento Interno de la Cámara de Diputados, que nos obliga a rendir informe ante la ciudadanía del trabajo que realizamos como Diputados y Diputadas Federales. Hoy lo hago desde este municipio: Tepeojuma, que forma parte de los 31 que conforman este Distrito número 13 con cabecera en Atlixco. Agradezco al señor Presidente Municipal, a su honorable cabildo y a la ciudadanía en general por permitírmelo.

El 2 de julio del 2012, México apostó por un destino promisorio, enmarcado en los cambios trascendentales necesarios para mejorar la condición de vida de las mexicanas y los mexicanos. A su vez, este distrito apostó también por una representación cercana a sus necesidades de desarrollo y bienestar. Las mujeres y hombres de este Distrito, me otorgaron su confianza con su voto. Con gran orgullo, como integrante del grupo parlamentario de mí partido; el Partido





Revolucionario Institucional, formo parte de una legislatura considerada ya, por propios y extraños, como histórica: la LXII Legislatura de la Cámara de Diputados.

Y como me comprometí desde la campaña política, a trabajar muy cercana a Ustedes, he podido compartir con los 31 municipios sus logros, juntos, disfrutándolos; pero también hemos compartido juntos sus momentos difíciles; y porque me comprometí a trabajar con entrega, seriedad y responsabilidad; con respeto y congruencia y a representarlos con dignidad.

Las acciones logradas en el año que informo, son consecuencia de las necesidades de un distrito que merece formar parte de un México mejor; compartimos la visión de trabajar cada día por leyes y acciones más justas y al alcance de todos y todas.

Porque no se trata solo de prometer en campaña, sino de cumplir en funciones, hoy, de cara a ustedes vengo a informarles del trabajo legislativo y de gestión que he realizado durante el Segundo año de ejercicio legislativo.

#### TRABAJO LEGISLATIVO

En este Segundo Año con mucha responsabilidad, y pensando en todo momento en el beneficio de las mexicanas y de los mexicanos, en Cámara de Diputados, impulsamos importantes reformas que hacía muchas décadas no se habían podido concretar: la reforma laboral, la educativa, la fiscal, la hacendaria, la energética, la política-electoral, en materia de telecomunicaciones, una nueva Ley de Amparo, el nuevo Código Nacional de Procedimientos Penales: todas estructurales, todas transformadoras, que se constituyen como la base para el





crecimiento del país y que buscan mejorar el nivel de vida, de todas y todos. Por eso avalé con mi voto 58 modificaciones a la Constitución mexicana, 81 reformas a leyes secundarias y 91 nuevas normas jurídicas; aprobadas en 69 Sesiones de períodos ordinarios y en 4 períodos extraordinarios.

Fui electa para representar a los hombres y mujeres del Distrito XIII y asumiendo este compromiso, he asistido al 100% de las sesiones que ha convocado la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

El reto que nos hemos fijado, quienes conformamos esta legislatura, es que estas reformas se pongan en acción, a fin de que una vez modificada la Constitución, la población encuentre cambios concretos que beneficien a todos los sectores de la sociedad, pero en especial a todas las familias de México.

#### TRABAJO EN COMISIONES

El trabajo que hacemos las diputadas y diputados en Comisiones es el que sostiene el trabajo legislativo. Como ustedes saben formo parte de las Comisiones ordinarias de Igualdad de Género, de la Comisión de Derechos Humanos, de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción; así como de la Comisión Especial de Seguimiento a las Prácticas Monopólicas y Regulación de Mercados y en el Grupo Especial de Trabajo para dar seguimiento a las acciones realizadas por el Gobierno de Guerrero, tras la violación de seis españolas el 4 de febrero en el poblado El Podrido, municipio de Acapulco. Pertenezco a los Grupos de Amistad con Dinamarca y Nueva Zelanda y soy Vicecoordinadora de Vinculación con organismos de la sociedad civil del Grupo Parlamentario del PRI.





Como bien saben mi lucha ha sido por la defensa de la dignidad y los derechos de las mujeres, que es para mí una bandera que enarbolaré hasta el final de mi vida y a ello me he avocado en la Comisión de Igualdad de Género. Durante este periodo hemos participado en 24 reuniones de Junta Directiva y 23 Reuniones de Pleno. Es importante destacar el análisis, discusión y aprobación de una serie de reformas a diversas leyes que permitan a las mujeres mexicanas mayor garantía y protección de nuestros derechos humanos. Destaco la reforma constitucional para que hombres y mujeres ocupen cargos de representación política en igual número. Desde esta Comisión, en Atlixco se llevó a cabo el SEMINARIO HISTORIA DE LAS MUJERES Y GÉNERO: 60 ANIVERSARIO DEL VOTO FEMENINO: AVANCES Y RETOS DE LA PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LAS MUJERES EN MÉXICO, 1953; donde participaron expertas de todo el país y del que en unos días más presentaré a Ustedes, el libro que contiene las Memorias de este trabajo que nos publica la BUAP, así como la EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA ITINERANTE "LAS MEXICANAS Y SUS DERECHOS" que expusimos en el Congreso de Puebla y en la ciudad de Atlixco.

Como Secretaria de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, participé en 7 Reuniones de Junta Directiva y en 2 Reuniones de Pleno, donde analizamos, discutimos y aprobamos entre otras, reformas para combatir la corrupción y la impunidad, fortaleciendo los mecanismos de rendición de cuentas y transparencia en el uso de recursos para evitar que se dañe el erario público. Destaca la aprobación de la Reforma para Combatir la Corrupción de los Servidores Públicos y Proveedores, así como la Reforma que Aumenta los Castigos a los Servidores Públicos que Incumplan con su Deber.

Como Integrante de la Comisión de Derechos Humanos, participe en 15 Reuniones de Pleno, en esta Comisión hemos dado cauce a reformas que





amparan y protegen los derechos humanos y hemos atendido las intervenciones a violaciones de derechos fundamentales desde nuestras facultades.

Suscribí de manera conjunta con otras compañeras y compañeros diputados 13 Iniciativas de reformas al Código Penal Federal, a la Ley Agraria, a la Ley General de Salud, a la Ley de los Derechos de las Personas Adultas Mayores, a la Ley para el Aprovechamiento Sustentable de la Energía, al Decreto que expide la Ley General que crea el Sistema Nacional de Registro de Menores Desaparecidos y Sustraídos, entre otras.

Presenté 7 propuestas con Punto de Acuerdo, de las cuales destaco las siguientes:

- ✓ Proyecto de decreto que reforma, adiciona y deroga diversas disposiciones de la Ley de Coordinación Fiscal;
- √ Proyecto de decreto que reforma los artículos 12, 17, y 18 de la Ley Agraria;
- ✓ Proyecto de decreto que adiciona un artículo 34 Bis 2 a la Ley Orgánica del Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos;
- ✓ Que atendiendo las necesidades de los habitantes del Distrito, impulse las medidas necesarias para evitar que las Cajas de Ahorro incurran en acciones que afecten el patrimonio de las familias. Para lograrlo, presente un proyecto de normatividad que fue incluido en la iniciativa presentada por el Presidente de la República Enrique Peña Nieto y que derivó en la Reforma de Regularizar y Modernizar las Cajas de Ahorro.

Así como los siguientes Puntos de Acuerdo:





- ✓ Punto de Acuerdo por el que se exhorta a los gobernadores de las 31 entidades federativas y al jefe de gobierno del Distrito Federal, a los congresos de las 31 entidades federativas, a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, así como a las autoridades municipales y de las 16 demarcaciones territoriales del Distrito Federal, a realizar actividades para conmemorar el 60 aniversario del derecho al voto de las mujeres en México;
- ✓ Punto de Acuerdo por el que la Cámara de Diputados, por el que se exhorta a los titulares de los Poderes Ejecutivos de los estados y al jefe de Gobierno del Distrito federal para que incorporen la perspectiva de género en la planeación y diseño de su Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2014;
- ✓ Punto de Acuerdo por el que se exhorta respetuosamente a los congresos de las 31 entidades federativas y a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal a unirse a la campaña Únete para poner fin a la violencia contra las mujeres; y
- ✓ El Punto de Acuerdo presentado el 29 de julio y aprobado el 20 de agosto que condena y exhorta al Gobierno del Estado a respetar los derechos humanos y evitar todo uso desproporcionado de la fuerza que haya sido o pueda ser implementado por el Gobierno del Estado de Puebla en relación con los eventos suscitados en la autopista Atlixco-Puebla el pasado 9 de julio de 2014.

Representé a la Cámara de Diputados y a mi grupo parlamentario el PRI en Nueva York, en la sede de la ONU en la Asamblea CSW58 para analizar y evaluar el avance de políticas a favor de las mujeres de los países miembros de la ONU y en la CONFEDERACIÓN PARLAMENTARIA DE LAS AMÉRICAS (COPA).





No omito agradecer a mi compañero diputado Enrique Doger en su calidad de Presidente del Comité Editorial de la Cámara de Diputados, su apoyo para publicar el libro de mi querida amiga QEP la Maestra Martha Alida Ramírez Solórzano "HOMBRES VIOLENTOS. UN ESTUDIO ANTROPOLÓGICO DE LA VIOLENCIA MASCULINA EN LA RELACIÓN DE PAREJA"

He asistido como ponente en todos los foros, encuentros, conversatorios, académicos y políticos a los que he sido invitada a lo largo y ancho del país.

## **GESTIÓN DE OBRAS**

La gestión es una parte muy importante en mi trabajo, durante este Segundo Año de Ejercicio. Los diputados y diputadas federales logramos recursos federales para el estado de Puebla de 67 mil 700 millones que el presidente Enrique Peña Nieto asignó al Gobierno del Estado de Puebla para obras de infraestructura y servicios en toda la entidad poblana y que la Cámara de Diputados aprobó. Esto significa que la mayoría de obras que realiza el Gobierno del Estado de Puebla a lo largo y ancho de nuestra entidad, se realizan con recursos federales.

Además de estos recursos, he gestionado de recursos de la Federación por la cantidad de \$55, 606,056.91 para 31 proyectos de obras ejecutadas por las Presidencias Municipales.

Con estos recursos, se han beneficiado a los Municipios de Atlixco, Huitziltepec, Tepemaxalco, Teopantlán, Tepeojuma, Tianguismanalco, Santa Isabel Cholula, Tzicatlacoyan, Acteopan, Chigmecatitlan, Cohuecán, Tepexco, Zacapala, Huatlatlauca, San Diego la Mesa Tochimiltzingo, Atzitzihuacán, San Juan Atzompa y Xochiltepec, con obras de adoquinamiento, pavimentación, construcción y





rehabilitación de caminos, canchas deportivas, casas de cultura, así como la construcción de éste Teatro al Aire Libre, en el que estamos, y que son un reflejo del trabajo coordinado con los municipios del distrito y de mi compromiso con todos y todas Ustedes.

## **GESTIÓN SOCIAL.**

Si bien, el trabajo del Poder Legislativo es crear, modificar o eliminar las leyes que nos rigen, también es cierto que la cercanía con la gente y la atención a sus necesidades, es parte de la encomienda que tenemos como sus representantes.

Algo que más disfruto de esta maravillosa tarea de ser su representante es la cercanía con mi gente, atendiéndolas personalmente en mi oficina de gestión y en los recorridos que permanente realizo a los 31 municipios del distrito, donde escucho de manera directa las peticiones y los apoyos que requieren.

En el área de gestión social me he enfocado a apoyar a los grupos vulnerables, principalmente a madres jefas de sus familias, personas de la tercera edad, discapacitados, niños, niñas y jóvenes, que buscan respaldo para sus necesidades. He hecho la donación de sillas de ruedas, bastones, apoyos económicos, uniformes deportivos, implementos deportivos, entre muchos otros.

Por supuesto nos hemos sumado al apoyo para los festejos que se llevan a cabo en los municipios de este Distrito, colaborando con la donación de regalos para festejar el Día de la Madre, para festejar a las Niñas y Niños, el Día del Abuelo, así como para el Día del Maestro.





Hemos brindado en mi oficina de gestión asesorías jurídicas en materia familiar, civil, penal, administrativa, agraria, laboral y mercantil. Asesorías que son totalmente gratuitas a favor de personas con escasos recursos, y que sin duda requieren de una atención y orientación de su problema.

Destaco el apoyo de la Secretaría de Salud, para gestionar 2 ambulancias más, ahora para los municipios de Tzicatlacoyan y Tepexco, que sumadas a las del año anterior, hemos podido apoyar ya, a 9 municipios del distrito. Gracias Secretario por ayudarme para ayudar a muchas familias que del Distrito, han tenido alguna urgencia médica.

Hemos gestionado con LICONSA 2 lecherías para la Junta Auxiliar de Metepec y la Colonia Los Llanos en Atlixco, así como 1 tienda DICONSA en la colonia San Alfonso en Atlixco que ya están dando servicio y Empleos Temporales para San Jerónimo Coyula, San Miguel Ayala (ATLIXCO), San Miguel Aguacomulican (ATZITZIHUACAN) para Huehuetlán el Grande, entre otros. Agradezco a los señores Delegados de SEDESOL, LICONSA, DICONSA y SCT su respaldo.

Hemos realizado 900 gestiones ante instituciones federales, estatales, municipales, paraestatales y educativas. Agradezco el respaldo solidario y coordinado para lograr resultados a todos los delegados y delegadas federales, así como de los demás niveles de gobierno.

Permítanme agradecer al equipo de trabajo que desde ya hace algunos años, hemos formado (César, Martha, Vero, Pablo, Fer, Alberto y Jaz), y al de Cámara de Diputados (Soco y Nady) sin el cual no podría dar los resultados que han escuchado.





Quiero dejar constancia también de mi reconocimiento, agradecimiento y admiración por un hombre que es el pilar fundamental del PRI en la Cámara de Diputados: el Diputado Manlio Fabio Beltrones.

Con todo mi cariño y agradecimiento a mis amigas diputadas y diputados federales y Senadoras que hoy me hacen el favor de acompañarme, muchos de ellos trasladándose desde otros estados de la República. Gracias ....

Gracias a los 31 presidentes y presidentas municipales del Distrito, a los integrantes de sus cabildos, por su confianza y su respaldo incondicional.

Agradezco a los diputados locales y a los presidentes y presidentas de los comités municipales de mi partido político de los 31 municipios por su acompañamiento y apoyo.

Y la solidaridad permanente de los medios de comunicación estatales y regionales que continuamente me permiten difundir mi trabajo legislativo y de gestión.

Principalmente, agradezco a mi familia. Gracias hermanas/o, sobrinas/os por su comprensión especialmente a mi Mamá, siempre a mi lado disfrutando mucho, respetándome siempre y también sufriendo por su hija.

A mi hija, mi hijo –su esposo- mis nietas, que han sido y siguen siendo el eje de mi vida.

Y muy especialmente a todas y todos ustedes, los que están aquí y los que no pudieron venir, que son mis invitados especiales, que han creído en mí y que me honran con su asistencia. Déjenme decirles que ustedes son la razón por la





luchamos todos los días por un México mejor. Gracias por creer en nosotros y en nuestro trabajo.

## Amigas y amigos:

Soy priísta con mucho orgullo. Pertenezco a una generación que ha tenido un concepto constructivo y aristotélico del quehacer político: la política como virtud puesta al servicio de los ciudadanos y ciudadanas; y la política como respeto al adversario político.

La política ha sido mi segundo útero: crecí en ella y he visto desfilar ante mí lo mejor y lo peor de ella. Soy una militante disciplinada y sé acatar en todo momento sus determinaciones porque, para mí, la política ha sido algo más que un episodio electoral o un cargo político temporal que pueda ocupar. Muestra de ello es este informe que acabo de presentar en donde pongo por delante la vocación de servicio que siempre he tenido hacia mi comunidad. He dado cuenta de que sé cumplir con los compromisos de campaña contraídos con mis ciudadanos.

Por eso miro siempre al presente y al futuro; y no al pasado.

Ratifico a ustedes y a mi partido, mi gratitud, mi respeto, mi compromiso. A ustedes por su confianza. Y a mi partido porque es el mejor Partido de México.

Porque hemos logrado construir una sólida propuesta con el Presidente Enrique Peña Nieto, que es, nuestra mejor arma de lucha política.

Porque en el PRI, en este Distrito, lo logramos conectándonos con los problemas reales de los hombres y las mujeres, intercambiando ideas, discutiendo, polemizando con respeto y tolerancia; pero con propuestas. Con compromisos verdaderos y con trabajo, con mucho trabajo.





Porque el PRI es eso, sinónimo de trabajo, de lucha constante, de tenacidad y de resultados. Porque somos un partido político que siempre ha estado cerca de la gente, representándola con fuerza y con carácter para defender sus demandas, sus luchas, sus ideales y sobre todo, sus derechos. Porque trabajamos para ser la voz de aquellos que no son escuchados, para ser la fortaleza de quien más lo necesita, y ser la respuesta de quien ha dejado de creer en la política.

Porque como militante del PRI he tenido el honor de servir a mi Estado de Puebla y al país desde diversas encomiendas, y hoy tengo el honor de representarlos desde la Cámara de Diputados

Porque mis maestros y maestras en política, me han enseñado que la política es el instrumento privilegiado de la condición humana para transformar la realidad y convertirla en más justa.

Porque los priístas queremos verdaderamente transformar la realidad social. Queremos generar oportunidades. Queremos salir adelante.

Porque hemos reconocido nuestros errores y hemos aprendido de ellos.

Por eso el PRI es el mejor partido político de México y por eso los invito a todos y todas a continuar teniendo confianza y a defender a nuestro partido.

Y por eso como priísta ratifico mi compromiso de seguir trabajando por mejores leyes que garanticen un mejor país y por supuesto seguir trabajando por un mejor Atlixco y sus 31 Municipios del distrito. Mi labor, mi colaboración y mi lucha,





siempre con argumentos, posturas y propuestas concretas, seguiré dándola, con cargo o sin él.

Los convoco a trabajar hacerlo con compromiso, sacudiendo conciencias, con convicción.

Porque frente a todos esos motivos que podamos tener para cerrar los ojos, tenemos en Puebla ya, los motivos para abrirlos.

Porque frente a las razones para perder el ánimo, están todas las razones para recuperarlo.

México se está moviendo, se está transformando y juntos avanzamos con paso firme hacia la consolidación de una nación prospera. Que no quepa la menor duda. No bajaré la guardia hasta haber cumplido con cada uno de mis compromisos, porque estoy convencida de que debemos regresar a la gente y trabajar por la gente.

Los logros se alcanzan con:

Menos discurso y más acción.

Menos simulación y más contacto con quienes confiaron en nosotros y votaron por nuestras propuestas.

Menos pretextos y más resultados.

A dos años de distancia hemos generado las bases para un cambio de fondo y una renovación concreta y con futuro.

Ahora estoy más segura que nunca de que:





Sí se puede construir, y en la niñez encontramos nuestra principal motivación.

Sí se puede soñar, y los jóvenes nos dan ejemplo de ímpetu.

Sí se puede avanzar, y en nuestros adultos mayores vemos el valor de la perseverancia.

Sí se puede derrotar a la indiferencia, y en la unidad esta nuestra fortaleza.

Es tiempo de seguir escribiendo nuestra propia historia, esa historia que a todos y todas nos toca construir, y que tiene que ser una historia de éxito, porque somos hombres y mujeres que luchamos por un mejor futuro.

Tiene que ser una historia de esfuerzo, para enseñar a nuestras próximas generaciones el valor del trabajo y la honradez.

Tiene que ser una historia legendaria, como la de aquellos héroes que nos han precedido y que lograron el país de libertad que hoy podemos disfrutar.

Es tiempo de cerrar filas en torno a México. Trabajemos juntos, sin distingos, sin prejuicios: trabajemos especialmente por los que menos tienen.

Los invito a romper paradigmas y a creer en nosotros mismos.

Porque estoy convencida de que... ¡Cuando se quiere, se Puede!

¡Porque México es nuestro! ¡Lo es ahora, y lo será siempre!

¡Viva México! ¡Viva el PRI!

**MUCHAS GRACIAS!!!**